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5 Piéces

143 m2

Réf. CBVM2082
1350 000 €

Hossegor
Maison a vendre (40150)
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Bienvenue chez abriculteurs. Vous trouverez ici toutes les informations
CLés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle
sur demande! Découvrez cette magnifique villa coup de Cceur de 143
m2 | |[déalement situé entre bourg et océan, a proximité des commerces
et de I'école, cette maison est une Véritable pépite, ol chaque espace
a été congu avec soin, originalité et éLégance. Cette villa dispose de
quatre chambres, dont une belle suite parentale, ainsi qu'une grande
entré qui offre un cellier, une buanderie et de nombreux rangements,

sans oublier une mezzanine de jeu DéDIg ...

Welcome to abriculteurs. Here you'll find all the key information, professional
photos, a dimensioned plan and a virtual visit on request! Discover this magnificent
143 m2 villa! Ideally located between the village and the ocean, close to the shops
and the school, this house is a real gem, where every space has been designed
with care, originality and elegance. This villa has four bedrooms, including a
beautiful master suite, as well as a large entrance hall with a storeroom, laundry
room and plenty of storage space, not forgetting a mezzanine play area for the
children. The open-plan kitchen ...

ABRICULTEURS
12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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